

Premio Nobel de Economía Richard Thaler

Viernes, 20 de Diciembre de 2019 - Id nota:895911

Medio : La Segunda
Sección : Road Show
Valor publicitario estimado : \$745280.-
Página : 14
Tamaño : 20 x 8

[Ver completa en la web](#)

Richard Thaler, Nobel de Economía, en Chile

"No es necesario un ente estatal para las pensiones"

"No importa mucho quien administre los fondos", dijo Richard Thaler, al terminar un seminario en la FEN de la U. de Chile. "Importa cómo son administrados y las comisiones". Thaler explicó que un modelo a mirar es el sueco, donde una agencia estatal está a cargo del sistema pero los fondos

son administrados por privados. "No es necesario un ente estatal para administrar las pensiones". Esto porque invertir es hoy muy barato, por lo que no tiene sentido que el Estado haga lo que puede contratar. "La pregunta interesante es si se debería impulsar a las personas a invertir de forma más global", afirmó



El titular de Hacienda, Ignacio Briones; Richard Thaler y el decano de la FEN, José de Gregorio.